



学校便り

令和5年6月2日

朝と昼の気温差が大きく体調を整えることが難しい日が続いていますが、校外学習や5年生の宿泊行事に向け元気に取り組む子どもたちの姿が見られます。グループで力を合わせる活動や友だちと楽しくお弁当を食べる時間など、校内で経験できない事を経験する機会にしたいと思えます。また、1年生は毎朝元気に朝顔に、2年生はミニトマトに水やりをすることから1日の生活をスタートさせています。ぐんぐん大きく育つ植物を観察することで、自然の力の大きさを感じてくれればと思います。

土曜授業について

5月20日に土曜授業を行いました。コロナ感染症による制限がない状況での開催ということもあり、非常に多くの保護者の皆さまに参観いただきました。教室やろうかが混み合い、参観ができにくくご迷惑をおかけしましたが、子どもたちの頑張りがクラスの様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

また、大震災等の災害を想定した引き渡し訓練を行いました。子どもたちが運動場に避難するまで、保護者の皆さまには暑い中お待ちいただきましたが、皆さまのご協力のもと、無事終わることができました。ありがとうございました。

これからも、さまざまな訓練等を通じ、子どもたちにとって安心・安全な学校を築いてまいります。

児童集会について

5月25日に児童集会がありました。児童会の子どもたちの自己紹介と児童会目標が伝えられました。堂々としてとても立派でした。そのあと、体育委員会から「みんな遊び」の紹介があり、今後、水曜日の20分休みを中心に運動場にてみんな遊びを行うようです。学年の枠を超えての遊びを行い、交流を深めてくれるようです。

私（校長）から、安心できる学校について話をしました。登校班で集まるとき、学校の正門などでお互いに挨拶できたら気持ちがいいですね。例えば、「上靴がかくされた」や「自分の方を見て、みんながコソコソ話をしている」など気持ちのいいものではないこと。「いたすら」や「ちょっと困らせよう」と思っていることが相手に不安にさせていることについて話をしました。

「人に嫌なことはしない」ととどまらず、そのことでみんなの生活が安心して豊かなものになることを子どもたちに伝えていきたいと思っています。

個人情報の保護について

この校長だよりやブログで情報発信を行っていきます。平野小学校のブログを見ていただけたらと思います。学校だよりやブログなどに写真を掲載する場合があります。個人情報の扱いに留意し、個人が特定できる画像は掲載をしないよう配慮いたしますが、活動場面などによっては写りこむことも考えられます。ご心配なご家庭があれば、担任までお申し出ください。

